



ピース! Peace

Team Shiroyama

Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう!

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 5 年 1 2 月 1 3 日

学校だより 第 1 5 号

校長 宮田 幸治

6 年生 修学旅行に行ってきました!

1 2 月 7 日 (木) ~ 8 日 (金) の 1 泊 2 日の旅程で、6 年生が修学旅行に行ってきました。今年度は、長崎市の代表として広島市立袋町小学校の 6 年生と交流を図る修学旅行でした。

【旅程】

■ 1 日目

城山小 ⇒ (新幹線・リレーかもめ) ⇒ 広島市立袋町小学校 交流 ⇒ 原爆ドーム・広島平和記念資料館見学 ⇒ (宮島フェリー) ⇒ 宮島散策 ⇒ 宮島ライトアップナイトツアー (泊)

■ 2 日目

宮島自由散策 ⇒ 広島風お好み焼き作り体験 ⇒ (新幹線・リレーかもめ) ⇒ 城山小

山陽新幹線の架線事故のため、もう少しで広島駅到着という手前で新幹線がストップしてしまい、袋町小学校への到着が大幅に遅れました。袋町小学校の子どもたちは、メッセージボードを準備して大歓迎してくれましたが、交流会はグループごとの自己紹介とし、お互いの発表内容は、後日、オンラインで発表し合うこととなりました。最後に、城山小学校の「子らのみ魂よ」の合唱を披露して大きな拍手をいただきました。学校を出るときには、袋町小学校の子どもたちが門の前に整列し、最後まで見送ってくれました。両校の子どもたちの雰囲気がとてもよく、場所は違っても互いに平和への発信を行っていることから互いの思いも分かり合えるので、当初の計画通り実施できていれば…と残念でした。オンラインでの交流発表を通して思いが一つになることを願っています。

その後は、宮島での時間を十分に楽しみ、2 日目は広島風お好み焼きの作り方をオタフクソースの方々からプロの技として伝授されました。「家に帰ってから家族に作ってあげる。」と子どもたちが言っていましたので、できばえがどうだったかの報告を楽しみにしています。

ハプニングもありましたが、存分に友達と仲良く過ごし、きっと子どもたちの心にずっと残るものと思います。今後の 6 年生の成長につなげていきたいと考えています。早朝のお見送り、帰校時のお出迎えにご協力いただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

